

DEPORTES

FUTBOL : En un disputado y excelente partido amistoso, el Granollers vence a una selección del C. de F. Barcelona

José Antonio y Matías Montero

(Viene de la página 1)

de Matías había un artículo hablando de ellas. ¡Y no llegó a llevarlas!

El mismo silencio sin dolor ni indignación en los afines, el mismo júbilo de la sangre española vertida en los feroces enemigos de la Falange por enemigos de España, que armaron las manos homicidas. José Antonio ya no llora por Matías. Con los ojos enjutos, niega la venganza aún a los camaradas frenéticos que claman por ella.»

«El entierro de Matías volvió a llenar de intensa emoción a la Falange, José Antonio, ante la fosa abierta, la supo concretar en este epitafio maravilloso que, andandó el tiempo, habría de repetir, ante su propio cuerpo asesinado, en la basilica relicario de S. Lorenzo del Escorial, el Caudillo de España, Francisco Franco Bahamonde:

«Hermano Matías Montero y Ramirez de Trujillo: Gracias por el ejemplo. Que Dios te dé su eterno descanso y a nosotros nos lo niegue hasta que hayamos sabido ganar para España la cosecha que siembra tu muerte.»

«No le juraba venganza. Le juraba ante Dios el poema de su vida que supo cincelar genialmente hasta su muerte.»

«La muerte de Matías Montero aprieta más a José Antonio y su Falange. La camaradería de las horas alegres se hace más honda y más consciente cada minuto en el riego y la amenaza. Si la propaganda de las nuevas ideas se hace cada vez más difícil, la dificultad exalta a José Antonio y a sus jóvenes escuadrillas que, conviviendo con él en el Centro de Falange—ya instalado en el chalet de Marqués de Riscal, 16, esquina a la Castellana, alquilado a nombre del diputado Francisco Moreno Herrera, Marqués de la Eliselda—empiezan a sentir que la simpatía y admiración primeras, en seguida trocadas en vivísimo afecto, se está haciendo delirio incontenible para ser más tarde verdadera mística apasionada.»

ESTAMPIDOS

Tanto la tarde como el partido, eran de gran gala.

Y el público no reparó en sacrificios «monetarios» para asistir al campo.

Es paradójico que en la mayor entrada de la temporada, se registrase la menor recaudación de la misma.

Hasta que no se marcó el primer tanto, el juego fué acursilado.

Era un amistoso.

Pero luego entró en una fase tan emocionante y enconada, que no sabíamos si era verdaderamente un amistoso o una final de Campeonato.

Alguien ha dicho que Moret tiene dinamita en los pies.

Si hubiera dicho que hasta en los pies tiene cerebro, conformes, pero dinamita...

El mejor goal de la tarde, el de Canal.

Un goal de bandera y el que dió la puntilla al Barcelona.

Francamente, no encuentro mal eso de hacer un partido a beneficio del público.

Alguna vez hay que complacerle enteramente.

VEN-CER

La segunda parte fué más movida que la primera; ambos bandos se esforzaron para romper la igualdad expresada en tantos y de allí vino el simbólico relieve del partido: un amistoso con ribetes de disputadísimo.

La calidad del juego fué mantenida a un mismo nivel en todo el encuentro y en alguna ocasión sobrepasó incluso los límites de lo notable, adentrándose de lleno en la esfera de lo magistral.

De parecidas condiciones fué el juego desarrollado por ambos equipos, pero de mayor preciosismo y técnica en la delantera del Granollers. Las medulares estuvieron a similitud altura. En cambio de los tercetos defensivos destacó el de los vallesanos por su más acusada firmeza y seguridad.

Los mejores del Barcelona nos parecieron L'acer, Herrera, Navarro y Martínez. El meta Argi a hizo algunas excelentes paradas, pero en la segunda mitad el nerviosismo se apoderó de él y le hizo fallar lamentablemente.

Por el Granollers, Pérez reeditó su im-

ponente actuación del partido contra el Sans. Catalá, Ricart y los interiores bajaron mucho y bien. Y el resto a menor distancia de los citados.

El colegiado Esteve alineó a los equipos del siguiente modo: Barcelona: Argila, Zabala, Martínez, Elias, L'acer, Ceballos, Ribas, Herrera, Casamor, Navarro y Llovera. (En el segundo tiempo Virgili substituyó a Ceballos). Granollers: Planas, Pérez, Blanch, Vila, Catalá, Martí, Ricart, Canal, Segués, Moret y Bayá.

A los 20 minutos Ricart consigue el primer tanto de los vallesanos. 17 minutos despues, Navarro establece el empate. Poco despues finalizaba el primer tiempo.

A los 22 minutos de reanudado el partido, un pase de Segués es aprovechado por Bayá para lograr el segundo del Granollers.

Y a los 40 minutos Baya dribla a sus contrarios y centra desde la misma línea de córner, empalmado Canal un tirazo imponente a media altura que es el tercer tanto de los locales y el mejor gol de la tarde. — VENCER .



EL DEPORTE EN EL FRENTE DE JUVENTUDES

Asesoría de E. F. y Deportes

El pasado domingo día 1, en el campo del C. de F. Granollers, se jugó el último partido de fútbol del campeonato entre falanges. Aunque en realidad aún falte un partido, el que tuvo lugar el pasado domingo dió ya el título de campeones a la Primera Falange, que derrotó a la Segunda por el amplio resultado de 4 a 0. Los tantos fueron marcados por Mumaný (2) Arenás (1) y Montagud (1). El equipo campeón estaba formado por: Uldemolins, Creus, Mumaný, S. Estapé Bágüena, Ciot, Montañá, Vacca, Montagud, Arenas y Gili.

—Hoy Domingo se reunirán en nuestra Delegación todos los Asesores de E. F. y Deportes de la Comarca para confeccionar el calendario de los campeonatos Comarcales de fútbol y baloncesto.

—También hoy, nuestro equipo de fútbol se trasladará a Tarrasa para contender con el equipo de cadetes de dicha localidad.

Atletismo

A continuación hablaremos de Villá, el entusiasta saltador de pértiga, que a pesar de su pequeña estatura, ha logrado rebasar varias veces los 2'90 metros. Villá, todo lo contrario de Liach, sabe corregir y asimilar con tan rara facilidad las enseñanzas, que no hay estilo difícil para él. No tiene estatura para ser un «gran» saltador de pértiga, pero tiene facilidad de asimilación suficiente para ser un «buen» saltador. Pero a pesar de ello, nosotros tenemos la convicción de que si se dedicase a las carreras de fondo, su clase brillaría mucho más. Si todo este entusiasmo, si toda esta ilusión, que emplea en el salto, lo pusiese en correr, su actuación debería ser formidable, pues a la inmensa masa de corredores españoles les falta este alegre entusiasmo, esta ilu-

sión optimista, estos deseos locos de entrenarse, que son el verdadero placer del deporte. Villá no cree que el entreno es una obligación, sino que es un placer. Y el corredor de fondo que se entrena sin el penoso lastre de pensar que aquello es una auto-obligación, tiene ganado el cien por cien. El atleta que se ve forzado a dar vueltas y más vueltas a la pista, si no es llevado por la ilusión alegre que da el «placer de correr» se aburre y este aburrimiento repercute en su estado de ánimo de tal manera, que su marca es siempre muy inferior a sus cualidades. Si Villá supiese adaptar todas sus virtudes atléticas a las carreras largas, con su optimismo y su indiscutible clase de corredor que le da su poco peso y sus bien musculadas piernas, haría bellas marcas. ¿Por qué no lo prueba? La marca que posee en saltos siempre la tendrá a su alcance. De perder, no perderá nada, y en cambio puede ganar mucho si su actuación responde a nuestras esperanzas.

Causa: No podemos extendernos mucho en el estudio de este atleta. Sólo le hemos visto actuar cuatro o cinco veces en festivales y otras tantas en entrenos. Estilo rudimentario y potente a la vez es todo lo que de él hemos visto. ¿Carácter atlético? Es imposible definirlo por su breve actuación. La marca lograda en altura y sin entreno no es mala ni nada despreciable, pero su ausencia en los entrenos nos demuestra la poca afición que tiene y sin afición es difícil hacer nada bueno en atletismo por clase excepcional que se posea.

Con Causa acabamos la lista de los saltadores que más se han distinguido durante la presente temporada. Insistimos una vez más en que al analizar los defectos de cada uno sólo pretendemos hacerlos patentes para que, sabiéndolos los rectifiquen. — F. L. G.

Granollers, 3 - Barcelona, (s.) 1

Teníamos el presentimiento de que íbamos a presenciar un buen partido de fútbol, aunque sospechábamos que no se emplearían a fondo los jugadores, que saldrían como a por un ligero entrenamiento y por lo tanto carecería el juego de aquella emotividad que le presta las luchas de campeonato.

Y no fué así. Pese al principio del partido, de esbozo suave y pausado, cuando los vallesanos marcaron su primer tanto se aceleró el dinamismo del juego, empezando los barcelonistas a poner empeño en salir por delante en el marcador. Y consiguieron el empate.

Casa franca con sueldo familiar

Se necesita familia católica para trabajar en el Vallés

Por referencias, escribir a la redacción de ESTILO

¿Quieren adaptar la onda corta en su aparato? RADIO DURAN se la pondrá con toda garantía.

Reparaciones garantizadas SERVICIO ESPECIAL A DOMICILIO

Radio Durán

Sta. Ana, 8 : GRANOLLERS : Teléf. 218

¡EL MEJOR REGALO!

Una máquina de coser de la CASA PIGUILLEM

Plaza José Antonio, 31 GRANOLLERS

TRASPASO TIENDA

en lugar céntrico y con instalaciones de estanterías propias para cualquier comercio.

Razón: Martín Concustell Plaza España, 44 y 46 GRANOLLERS

Miguel Vallmajor Calvo

CORREDOR OFICIAL DE COMERCIO NOTARIO MERCANTIL

Emisión de empréstitos : Suscripción a las emisiones de valores : Cupones Canjes : Conversiones : Pignoración de valores : Créditos personales y con garantía de valores o mercaderías, etc.

Calle Clavé, 26 GRANOLLERS

FINCAS PLA

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157 GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán y Marina.

JOSÉ BOADA BARBA

ARQUITECTO

GRANOLLERS Plaza de José Antonio, 17 Martes y Jueves, de 12 a 1

BARCELONA Av. Generalísimo Franco, 343, 2.º C. Lunes, Miércoles y Viernes, de 3 a 5 Teléfonic 78047

GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

GRANOLLERS Avenida Generalísimo, 174 Teléfono 86

VICH Calle Manlleu, núm. 46 Teléfono 110